



Zweite Auflage des Schafkopfrennens im Schützenheim Holzolling

Holzolling – Durchwegs ein Erfolg und für Alle eine tolle Veranstaltung war die zweite Auflage des Schafkopfrennens im Holzollinger Schützenheim am 17. und 18. Januar 2015. So beteiligten sich insgesamt 54 Partien aus Nah und Fern, was die Organisatoren natürlich freute. Besonders toll war die Tatsache, dass auch eine stattliche Gruppe von Jugendlichen Interesse an dem bayerischen Traditionsspiel fand und sich mit vollem Engagement auf die Karten stürzte.

Daher von Seiten der Holzollinger Schützen nochmals ein herzliches Dankeschön an alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer sowie an die etlichen Helfer, die zum Erfolg maßgeblich beigetragen haben. Wir freuen uns schon auf nächstes Jahr.



Bild: Jung und Alt gemeinsam beim Schafkopfen im Holzollinger Schützenheim